



CATEDRAL METROPOLITANA

DE SANTIAGO DE CHILE



En Cripta Arzobispal:



Monumento Sepulcral Rafael Valentín Valdivieso



Imagen San Francisco Javier

Tumba Diego Portales



Retablo Mayor

Monumento Sepulcral Joaquín Larraín Gandarillas



Cristo Románico



Altar Cristo Crucificado

Imágenes laterales: escultor Nicarnor Plaza



Cripta Arzobispal



Altar Mayor



Vitrales sobre Altar Mayor

Altar San Pedro



Pietà

Altar El Salvador

Altar San José y el Niño Jesús

Altar Nuestra Señora del Carmen



Capilla del Santísimo Sacramento



Sepultura Obispo González Marmolejo

Reliquia de San Juan Pablo II



Altar Ascensión del Señor



Imagen Sagrado Corazón

Altar Nuestra Señora del Tránsito

Sepultura Coronel Santiago Bueras

Sepultura Hermanos Carrera

Reliquia de Santa Teresa de Los Andes



Altar Santa Teresa de Los Andes



Altar Madre Dolorosa

Imagen de San Alberto Hurtado



Altar San Miguel Arcángel

Altar San Francisco de Paula



Imágenes en altura

Altar Santiago Apóstol

Altar San Francisco de Sales

Parroquia El Sagrario

Monumento a los Héroes del Combate de La Concepción



Ud. está aquí



- 1 Virgen del Carmen
- 2 Pila bautismal
- 3 Cristo de Matta
- 4 Cristo de marfil



Ruta de la Fe



Ruta de la Historia



Ruta del Arte



Bienvenidos a la Catedral

1544-1548

En el costado poniente de la antigua Plaza Mayor de Santiago, actual Plaza de Armas, se construye en adobe la Iglesia Mayor, con su fachada principal mirando al norte.

1561

Pío IV crea la Diócesis de Santiago bajo la advocación de la Virgen María, recibiendo el edificio la denominación de Iglesia Catedral. Rodrigo González Marmolejo es nombrado primer Obispo de Santiago.

1747-1770

Matías Vázquez de Acuña, constructor criollo, recibe el encargo de realizar el actual templo en piedra y ampliarlo. Su orientación cambia de norte a oriente.

1780-1800

Joaquín Toesca, arquitecto italiano, viene a Chile contratado para rediseñar y terminar la fachada principal de la Catedral. Se le encarga también el diseño de la Parroquia El Sagrario.

1840

El Papa Gregorio XVI eleva la Iglesia de Santiago a Arquidiócesis, siendo denominada Catedral Metropolitana. Su primer Arzobispo fue Manuel Vicuña Larraín.

1897-1906

Ignacio Cremonesi, arquitecto italiano, concluye las obras de la Catedral: construye las torres, la cúpula y la Capilla del Santísimo; remodela el interior y las fachadas.

2005-2006

Se remodela completamente el Presbiterio y se construye bajo él una nueva Cripta Arzobispal en estilo contemporáneo.